

Neuer Gemeinderat vereidigt:

# Thomas Ecker rückt für Vorbesprechung zum Neubau des Zehentstadels

Train (jp). Ein neues Mitglied durfte Bürgermeister Gerhard Zeitler am Dienstag im Gemeinderat begrüßen. Thomas Ecker wird künftig für die CSU im Konnunalgremium mitwirken. Er rückt für Harald Ecker nach, der seinen Lebensmittelpunkt künftig nicht mehr in der Gemeinde haben wird. Außerdem stand der Bau des Bürgerzentrums bei der Sitzung auf der Tagesordnung.

Einstimmig wurde dem Antrag von Harald Decker zugestimmt, der um Ablegung seines Mandats bat. Der Bürgermeister begrüßte Thomas Ecker als neuen Gemeinderat und nahm ihm den Eid ab. Der „Neue“ schwor, das Grundgesetz und die Bayerische Verfassung zu achten und



Bürgermeister Gerhard Zeitler (rechts) vereidigt Thomas Ecker, der für Harald Decker in das G

gehorsam und gewissenhaft im Gemeinderat mitzuarbeiten. „Ich freue mich, dass Du zu uns gestoßen bist“, erklärte Zeitler. Die Einarbeitung für das neue Mitglied sei bestimmt nicht

„so schön habe ich mich“, „Ein Thema der B

